

# 35名参加、京急久里浜駅にて『NO!ハラスメント』を訴える!

～永井まさと県議会議員、伊関・高橋両横須賀市議会議員を含む35名で実施～

三浦半島地域連合は地域に『顔の見える活動』として、6月9日(金)18時から京急久里浜駅東口にて地域連合役員30名、水野もと子参議院議員秘書、牧山ひろえ参議院議員秘書、永井まさと県議会議員、伊関こうじ・高橋英昭両横須賀市議会議員の合計35名参加の元、連合の日街頭行動を行いました。

連合・連合神奈川は6月を「男女平等月間」と設定し、男女平等課題改善に向けての取り組み期間となっていることから連合神奈川女性委員会のJAM神奈川滝上書記長も参加しました。

テーマは『NO!ハラスメント』や労働相談ホットラインを訴えました。

参加議員さんが拡声器を使い『NO!ハラスメント』についての説明をする中、チラシを配付、35名と非常に多くの参加があり、約30分で2,000セットの配付を終了しました。

次回は7月13日(木)に横須賀中央駅東口になります。



左から伊関横須賀市議会議員、永井神奈川県議会議員・高橋横須賀市議会議員



最後は参加者35名で記念撮影

